

**ANALISIS BENTUK KERJASAMA PENGELOLAAN PERTAMBANGAN RAKYAT  
DI KABUPATEN SOLOK SELATAN  
(Studi Kasus : Nagari Abai Kecamatan Sangir Batang Hari )**

**SKRIPSI**

**Disusun dan diajukan untuk memenuhi salah satu syarat untuk mencapai derajat Sarjana  
Ekonomi Strata-1 pada Jurusan Ilmu Ekonomi  
Fakultas Ekonomi Universitas Andalas**



**PROGRAM STUDI EKONOMI PEMBANGUNAN FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS ANDALAS  
PADANG  
2018**



No Alumni Universitas	<b>DEDI HARTONO</b>	No Alumni Fakultas
-----------------------	---------------------	--------------------

**BIODATA**

a). Tempat/Tanggal Lahir: Abai, 14 Agustus 1994 b). Nama Orang Tua: Hairul dan Murni. Fakultas: Ekonomi d). Jurusan: Ilmu Ekonomi e). No.BP: 1210513048 f). Tanggal Lulus: 2 Oktober 2018 g). Predikat Lulus: Memuaskan h). IPK: i). Lama Studi: 6 Tahun 3 bulan j). Alamat Orang Tua: Abai, Kecamatan Sangir Batang Hari Kabupaten Solok Selatan

**ANALISIS BENTUK KERJASAMA PENGELOLAAN PERTAMBANGAN RAKYAT DI KABUPATEN SOLOK SELATAN  
(Studi Kasus : Nagari Abai Kecamatan Sangir Batang Hari )**

Skripsi S1 oleh: Dedi Hartono  
Pembimbing : Endrizal Ridwan, SE, M.Ec, Ph.D

**Abstract**

Penelitian ini mendeskripsikan bagaimana bentuk kerjasama masyarakat lokal dalam penambangan emas di Nagari Abai dan dampaknya terhadap kehidupan masyarakat. Adapun data yang digunakan dalam penelitian ini dikumpulkan dengan metode wawancara menggunakan kuisisioner. Dalam penelitian ini ditemukan bentuk kerjasama dan keterlibatan masyarakat dalam penambangan emas rakyat, sebagai pengelola yang di beri kepercayaan oleh investor atau pemilik modal, sebagai pekerja yang di kontrak oleh pengelola, sebagai pemilik lokasi yang lahanya di sewa mendapatkan bagi hasil. dan bagi kepala suku dan Pemerintah Nagari memperoleh Fee terhadap keuntungan yang mereka peroleh dimanfaatkan untuk Suku dan Nagari. Bentuk kerjasama dan pengelolaan pertambangan rakyat ini berdampak positif bagi peningkatan kesejahteraan ekonomi masyarakat Nagari Abai Kecamatan Sangir Batang Hari Kabupaten Solok Selatan.

*Kata kunci: Pertambangan Rakyat, Peranan masyarakat, Sistem Kerjasama, Sistem Bagi Hasil, Sistem Pengelolaan Emas, dan Kesejahteraan Masyarakat.*

Skripsi ini telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 2 Oktober 2018 Abstrak disetujui oleh:

Tanda Tangan	1	2	
Nama Terang	<b>Endrizal Ridwan, SE, M.Ec, Ph.D</b> (Pembimbing)	<b>Abdul Khaliq, SE, MA</b> (Pembahas I)	<b>Hadi Rahadian, S.E, M.Si</b> (Pembahas II)

Mengetahui :

Ketua Jurusan Ilmu Ekonomi: **Endrizal Ridwan, SE, M.Ec, Ph.D** \_\_\_\_\_  
**NIP. 197209271998021001** Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke fakultas dan telah mendapat Nomor Alumnus :

	Petugas Fakultas / Universitas	
No Alumni Fakultas	Nama:	Tanda tangan:
No Alumni Universitas	Nama:	Tanda tangan:

